actualidad

Aumenta la oferta de plazas en el programa Erasmus

Durante el presente curso académico podrán estudiar en universidades europeas 400 alumnos, un centenar más que el pasado

proximadamente 400 alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha podrán estudiar en otros centros de enseñanza superior de Europa durante el presente curso académico y gracias al programa de movilidad Erasmus. Esta oferta supera en un centenar a la del año pasado, por lo que los estudiantes de la UCLM tendrán más oportunidades para realizar una estancia de entre tres y nueve meses en otras universidades de la Unión Europea, una experiencia que enriquece a los jóvenes desde el punto de vista académico y en el plano estrictamente humano.

El vicerrector de Cooperación Internacional, Antonio Otero, ha valorado muy positivamente el aumento de la oferta de plazas, especialmente si se considera que la castellano-manchega es la universidad más generosa de España en la dotación de este tipo de ayudas, gracias a la colaboración de la Junta de Comunidades y de Caja Castilla-La Mancha. En la presentación de la actual convocatoria de las becas Erasmus, tanto el vicerrector, como el presidente de la Obra Social y Cultural de la entidad financiera, Martín Molina, se congratularon por el espectacular desarrollo que ha experimentado dicho programa en Castilla-La Mancha. La UCLM inició su participación en esta iniciativa en el curso 1994/1995 con tan solo 39 alumnos, frente a los 400 que podrán secundarla en el 2002/2003, lo que supone un incremento del 1025 por ciento en ocho años.

Este avance corre paralelo al de la financiación. Tal y como explicó Martín Molina, Caja Castilla-La Mancha incrementará su aportación al programa de movilidad hasta situarse en los 210.354,24 euros.

Activa colaboración

De hecho, la Caja colabora muy activamente con la UCLM desde hace cuatro años en la financiación de esta iniciativa. A esta aportación se añaden las provenientes de la UCLM y la Agencia Nacional Erasmus, lo que posibilita que los alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha que participan en el programa de movilidad dispongan del volumen más importante de ayudas en el sistema universitario público español, entre 240 y 300 euros al mes (unas cincuenta mil pesetas).

Por su parte, la Junta de Comunidades, a través de la Consejería de Educación y Cultura y la Dirección General de Universidades, paga en su totalidad el coste del traslado de los estudiantes a sus universidades receptoras, y concede una bolsa de viaje a los becarios del Ministerio de Educación y Cultura. El vicerrector de Cooperación Internacional atribuyó buena parte del éxito de la convocatoria Erasmus a la entusiasta participación de los profesores universitarios. O



El vicerrector Antonio Otero y el jefe de la Obra Social y Cultural de CCM, Martín Molina

Otras iniciativas de proyección internacional

Además del programa Erasmus, Caja Castilla-La Mancha financia otras dos iniciativas que proyectan la internacionalización de la Universidad de Castilla-La Mancha: el convenio bilateral con universidades brasileñas que ha hecho posible la estancia en la región de cuarenta alumnos del país carioca, y el proyecto Leonardo de prácticas en empresas europeas.

De este último se ofertan este año 60 plazas, 20 para el programa Emface destinadas a los estudiantes del último curso o titulados en el área de la contabilidad, y el resto para el programa Sancho, de carácter multidisciplinar.

Caja Castilla-La Mancha financiará estos programas que posibilitan la formación práctica de los alumnos con 60.101,21 euros.